
 

ВСТРЕЧА ДВУХ ПОКОЛЕНИЙ. 

 

   15 февраля 2018 г., в спортивном зале МБОУ СОШ №57  состоялась 

встреча двух поколений, уже ставшая доброй традицией – учащихся школы и 

членов «Союза пенсионеров Карасунского округа города Краснодара». 

       Ребята 2,3,4 классов собрались вместе, чтобы принять у себя в школе 

замечательных гостей, ветеранов Великой Отечественной войны, ветеранов 

Вооруженных сил, ветеранов труда и тружеников тыла. 

Организаторами школы и членами совета ветеранов была подготовлена 

прекрасная программа. В начале мероприятия с приветственным словом к 

ребятам обратились: председатель совета ветеранов Стекольщикова Зинаида 

Михайловна, председатель правления МОО «Союз пенсионеров» Руденко 

Любовь Михайловна. Ветераны войны, труженики тыла рассказали детям о 

трудных и суровых военных временах, поздравили всех присутствующих с 

75-летием освобождения Краснодара от немецко-фашистских захватчиков. 

Ребята с глубоким интересом слушали рассказы уважаемых ветеранов, о 

военных действиях, о труде наших женщин и детей в тылу, о том, какие 

испытания выпали на долю советского народа в годы войны, и, несмотря на 

все трудности, народ выстоял и победил. 

            Далее выступил хор «Русичи» под руководством Рудаковой Л.И. 

Зрительный зал тепло и душевно принимал песни патриотические, 

лирические, шуточные. Всех покорила танцевальная группа « Родник». Пять 

танцевальных пар легко закружились в «Солдатском вальсе». Ребята 

бурными аплодисментами  и криками «Молодцы!»  приветствовали этих 

замечательных исполнителей. 

           Громкий свисток учителя физкультуры Дербиной Нины Борисовны 

возвестил о начале спортивных состязаний. В этот раз в борьбу вступили три 



команды:  «Веснушки», «Олимпийцы», «Краснодар».  Команды 

соревновались в шести эстафетах. Все участники соревнований с легкостью 

прошли  этапы, показав выносливость и силу.  

     
Победила команда «Веснушки», вторыми были «Олимпийцы», а третьими 

команда «Краснодар». На встрече присутствовала помощник депутата 

городской Думы Брагарника  Игоря  Самуиловича  Пилипас Кристина 

Римвидасова. Она заверила: «Мероприятия по развитию оборонно-массовой 

работы в школе необходимы и будут  поддерживаться  на всех уровнях 

власти». Такие встречи, очень нужны и важны для ребят, они не пройдут 

бесследно, а останутся в сердцах детей. Это было видно по их 

неравнодушным лицам. 

 

 

  

 

 

 


